Date: 01/07/2009

OJD:

Dauphiné Libéré

Mots: 131

Page: 1

Edition: GAP - Briancon Suppl.: GAP - BRIANCON

Rubrique:

D27FE84A5300F70F20F418A91409053912489D2C10F396CFC82F169

france Paris - Séoul à vélo couché... contre le cancer

Il y a une vie après le cancer...: Xavier Jullien, un prof d'histoire-géo de 32 ans qui terrassa le "crabe" il y a cinq ans, entreprend en juillet un voyage de 12 000 km sur un vélo couché, entre la France et la Corée du Sud, pour "témoigner de son combat et de sa guérison". Un périple à l'adresse de celles et ceux qui sont confrontés à la maladie. La Ligue contre le cancer est étroitement associée à cette expédition. Xavier sera l'émissaire de l'association auprès de ses homologues, dans les 11 pays qu'il traversera." Le vélo est le lieu où j'ai retrouvé mon corps et ses capacités après la maladie. C'est donc sur cette machine - version "couché", que j'ai décidé de faire de mon combat intime une aventure collective".